



| | |
|-----------|--------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Référence | 84075156 |
| Prix | 1 595 000 € |

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Maison de pêcheur très bien situé, au Cœur de la presqu'île de l'île des pins, hautement sécurisé et prisé. La maison est traversante et dispose d'un amarrage de 18m X 4,20m, ainsi qu'un jardin arboré et une belle terrasse. Sa surface habitable d'environ 86m². Au rez de chaussé, se trouvent une entrée, une cuisine, un séjour/salle à manger - au 1er étage, se trouvent 2 chambres (dont une avec vue mer), une salle de bains et toilettes séparés. Au 2ème étage, se trouvent 2 chambres (dont une avec vue mer) et une salle de bains avec toilettes. Au sud-est, la vue est dégagée sur la mer et le ...

This fisherman's cottage is ideally situated in the heart of the île des pins peninsula, in a highly secure and sought-after location. The house has an 18m X 4.20m mooring, a garden with trees and a lovely terrace. Its living space is approximately 86m². The ground floor comprises an entrance hall, a kitchen, a living/dining room, a dining room and a bathroom - 1st floor: 2 bedrooms (one with sea view), bathroom and separate toilet. The 2nd floor comprises 2 bedrooms (one with sea views) and a bathroom with toilet. To the south-east, there is an uninterrupted view of the sea and the village ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

